



En este Parlamento Abierto llegamos a un acuerdo de escucharnos: Rubén Moreira

Concluyó el primer foro de este Parlamento Abierto para debatir la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados, en esta ocasión hablando sobre la elección de ayuntamientos y alcaldías en la Ciudad de México. En el arranque de estos foros de este Parlamento Abierto, el diputado del PRI Rubén Moreira destacó que habría que felicitarse ellos mismos por lograr finalmente un diálogo y que en estos foros se escuchen las posiciones de todas las fuerzas políticas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA8S7%2DN0te5Dw%5Fc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21536&parId=root&o=OneUp>